



Agence du Cap

GRUPE IMMOBILIER

4 Pièces

110 m<sup>2</sup>

Réf. 9421

580 000 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Tour de Mare, en fond d'impasse, au calme absolu et sans vis à vis. Venez découvrir cette villa de 110m<sup>2</sup> sur terrain de 978m<sup>2</sup>. Elle se compose d'une grand séjour/salle à manger, une cuisine indépendante aménagée et équipée, 2 chambres de plain pied, un wc indépendant. A l'étage en mezzanine fermée une chambre. Piscine chauffée, pool house et possibilité de garer plusieurs véhicules sur le terrain. Possibilité d'agrandir et de monter d'un étage.

Tour de Mare, at the end of a dead end, in absolute calm and not overlooked. Come and discover this 110m<sup>2</sup> villa on a plot of 978m<sup>2</sup>. It consists of a large living/dining room, a separate fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms on one level, a separate toilet. Upstairs on a closed mezzanine, a bedroom. Heated swimming pool, pool house and possibility of parking several vehicles on the land. Possibility of extending and going up one floor.

**AGENCE DU CAP L'ETRAVE**

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

